

# Team Dessoude, nouvelles ambitions



André Dessoude veut fêter dignement ses trente ans de participation au Paris-Dakar. Les voitures étaient ces jours-ci en partance vers l'Amérique du Sud par cargo au départ du Havre.

Le préparateur saint-lois alignera trois nouveaux véhicules pour l'édition 2012 du Dakar. Partant du Havre, le staff va connaître un long périple vers l'Amérique du Sud. La voiture dernière née est le Proto NO11, confié à Christian Lavieille. La deuxième nouveauté est le Proto Atacama, piloté par Frédéric Chavigny. Le buggy Orix Diesel, deux roues motrices, partici-

pera aussi à son Dakar. Thierry Magnaldi aura la mission de le piloter. Isabelle Patissier, pour sa troisième participation consécutive avec le Team Dessoude, pilotera le buggy Oryx, version essence. La dernière voiture engagée est le Proto NO5, piloté par Zhou Jihong. Pour accompagner ces véhicules, cinq camions d'assistance sont aussi transportés. Fin décembre, le

staff et leurs bolides devront passer par de nombreuses vérifications techniques et administratives à Mar Del Plata, en Argentine. Le départ sera donné le 1<sup>er</sup> janvier.

Ensuite, ils auront quatorze étapes à parcourir en traversant trois pays, l'Argentine, le Chili et le Pérou. L'arrivée est prévue le 15 janvier à Lima.